

かしわ もり 柏葉の杜



学校だより NO. 26
平成30年9月25日
八頭町立八東小学校
電話71-0108 FAX71-0107



色別班対抗 玉入れ集会

先日、色別対抗玉入れ合戦を行いました。春の運動会の反省として、全校での玉入れができれば、さらに盛り上がるのではないかと意見が出ていました。そこで、6年生が中心となり準備を進め、全校で玉入れ合戦を行いました。低学年の部・高学年の部に別れ、合計を競い合います。

第1回戦目、笛が鳴りました。みんな一所懸命にかごをめがけて投げこみました。続いて2回戦目、上学年が投げ込みました。

- 結果は、第1位・・・白組
第2位・・・黄組
第3位・・・青組
第4位・・・緑組

子供たちの応援をみていると、2学期もみんなでがんがるぞという意気込みを感じました。来年の運動会が楽しみです。

地域の方から



地域の方から、「コガタズメバチ」の巣と鳥の巣を頂きました。コガタズメバチの巣は、巣の中に六角形の小さな部屋が見えます。

また、鳥の巣は、草はもちろん、ビニールやナイロンなどいろいろな材料で作られています。自然界の神秘やたくましさを感じさせる物です。理科室前に展示していますので、御来校の際にご覧頂ければと思います



もりた薬局様から2枚の迷路ポスターを頂きました。1枚は「白雪姫」、もう1枚は「おむすびころりん」のお話になっています。うまくゴールまでたどり着ければ物語を読み終えることができます。薬局に掲示されてきたものだそうです。

子供たちは、早速一生懸命に迷路をたどっていました。図書室に掲示しています。



避難訓練

先日、休憩時間に地震が発生したという想定で避難訓練を実施しました。北海道で大きな地震が起こった直後ということもあり、子供たちは真剣に取り組みました。

教室にいる児童は、揺れが収まるまで机の下に入り身の安全を確保します。廊下にいる児童は、できるだけ窓側から離れ姿勢を低くし、ガラスの散乱から身を守ります。体育館にいる児童は、アリーナの中央に集まり、身を低くして揺れが収まるのを待ちます。グラウンドにいる児童は、身を低くして揺れが収まるのを待ちます。

先生たちも、子供たちの安全確保のために手分けをして校舎内にちらばり、子供たちを誘導しました。

休憩時での避難訓練は初めてでした。いろいろなパターンを繰り返しながら、「いつ」「どこで」「どのような状態」でも、自分の身は自分で守れるように、落ち着いて行動できる力を付けていきたいと考えています。

皆さんもご存じの通り、日本では今後、東日本大震災のような大地震が来ることが予想されています。新しい教科書では、今まで以上に、自然災害や防災についての内容が多くなっています。

日頃から、状況に応じてどういう行動を取れば良いのか、命を守るためにどうすれば良いのか考えておきたいものです。

10月

行事

- 1日(月) 全校集会
- 2日(火) 1年きたやまとの交流会
- 3日(水) 人権教育参観日
- 4日(木) 4年氷ノ山宿泊学習
- 5日(金) 4年氷ノ山宿泊学習
3年社会見学
- 8日(月) 体育の日・町民マラソン
- 9日(火) 1年きたやまとの交流会
3年柿渋抜き体験学習
- 10日(水) 貯金日
- 11日(木) 県陸上大会(布勢)
委員会活動
- 12日(金) 県陸上大会予備日
- 14日(日) 郡小中P連研修会
- 15日(月) 5年社会見学(5年弁当)
- 16日(火) 1・2年秋の地域学習(1・2弁)
3年秋の地域学習(3年弁)

- 17日(水) 八頭町教育会公開学習(郡家西小)
(午前中学習)
- 18日(木) クラブ活動
1・2年秋の地域学習(1・2弁)
- 19日(金) 3年秋の地域学習(3年弁) **予備日**
就学時健診(午後)
1・2・3年午前中学習
- 20日(土) 2年親子会
- 21日(日) 町P連教育講演会(郡家東小)
- 23日(火) 1年きたやまとの交流会
4年社会見学
- 25日(木) クラブ活動
4・6年理科出前授業
- 27日(土) 八東小秋の作品展(中央人権
啓発センター)
- 28日(日)
- 30日(火) 町内特別支援学級5・6年児童
交流会
1年きたやまとの交流会